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平成27年8月25日（火）第2727回例会　（本年度第6回）

9月1日（火） �理事会t情報委員会の日 

9月8日（火） �英語弁論大会優勝者のスピーチ 

9月15日（火） �ゲストスピーチ　小林好雄氏（予定） 

9月22日（火） �国民の休日 
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会長あいさつ　　　　　会長／越智茂昭

1青少年交換学生アピーさん来鶴

8月10日（月）、庄内に来られました。余目ロー

タリークラブの大滝さんがホストファミリーです。

来週のだだちゃ豆例会にご招待しています。

2　特別月間の変更

旧：会員増強・拡大月間

新：会員増強・新クラブ結成推進月間

☆SAA（会場監督）とは☆

SAA（Sergeant－at－armS）・会場監督は武装軍曹

の意で、本来は英国王室・議会の守衛官のことを言

います。

その由来は、古くはイギリスの封建時代にさかの

ぼり、国王や大領主の行う各種の儀式においてこれ

を妨げ、秩序を乱すのを防ぎ、儀式を監督すること

を職務としており、その責任は重く、厳重に武装し

ている（atarm）のが常とされていました。

このように、例会場の管理権者であることから、

会長経験者およびロータリアンとして経験が深い会

員の中から任命されることが望ましいとされていま

す。

◎職務内容
・例会の司会進行・卓話の時間励行

・例会場の入場、退場許可、例会場の開門、閉門

・早退、遅刻の承認や拒否・私語に対する警告

・例会場の秩序を乱す行為に対する警告と退場命

令

・例会場の設営・・・テーブルの配置、座席の指

定（親睦活動委員会と共に）
・食事の献立、業者の選定等食事の手配

その他

■Rl会長K．R．〟ラビ〝

幹事報告 幹事／武田啓之

○ガバナー事務所

（∋地区大会特別講師決定のお知らせ

講師：嘉山孝正先生

演題：日本の医療産業の現状と問題点

②R財団「地区補助金送金」のお知らせ

送金額：315，332円（2，543米ドル）

○余目R⊂

青少年交換プログラム

6クラブ共同受入分担金納入のお願い

7／1現在会員数×3，000円

○鶴岡市役所土木課

河川愛護活動支援事業補助金交付決定通知書

補助金額：88，250円

○鶴岡市教育委員会

第46回鶴岡田川地区小中高校児童生徒

考案創作展表彰式への出席について

日時：9月5日（土）午前10時より

場所：鶴岡中央公民館

私の歩んできた道
ロビンス代表　佐藤　仁氏

こんにちは、佐藤です。今年で

55歳になりますが、樋渡先生は

僕の恩師です。先生が小学時代の

僕の部屋に来られた時は、多分模

包容　型飛行機しかなかったと思います。

一挙療議　授業中も勉強しないで飛行機のこ

としか考えていませんでした。自

称飛行少年。成績は低空飛行。

その後山梨県にある日本航空学園に入学、全寮制の
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高校で、400人入学して200人が自主退学するよ

うな厳しい学校でした。そこで規則正しい生活をし

ていたら何と学力がどんどん上がっていきました。

高校卒業後、いすゞ高専を受験、1，000人中合格者

15人の中に入ることが出来ました。

20歳くらいのころ日本に閉塞感を感じ、外国に行っ

てみようと思い、カナダへの永住申請をしました。

その時に面接をしてくれた移民課の人が、寿司職人

や調理師なら永住権を取れるかもしれないと話して

くれました。ということで、いすゞ自動車に不義で

したが、大阪の調理師学校に入り、寿司職人として

カナダで生活するようになりました。

寿司屋をやりながらプログラムを作っていました。

23、24歳ぐらいの時たまたま日本で開催されたコ

ンテストで入賞し、そのトロフィーをカナダの寿司

カウンターに飾って置いておきました。お客さんか

ら「これなんだ」と聞かれて「僕は寿司も握ってい

るけどプログラムも作れる」という話から「じゃあ

うちに来るかい」という話で転職してソフトウェア

のプログラマーを10年以上続けていました。

47歳の時、筑波にベンチャー会社を立上げ、てん

とう虫ロボットというパソコンを使わないでプログ

ラムができるロボットを作りました。そしてラッ

キーなことに僕に投資してくれる友人が現れて「ロ

ビンズ」という学校を作ることになりました。ロボッ

トとインターナショナルをくっつけた言葉で「ロビ

ンズ」という名前なのですが、国際人になる事を意

識させること、自信をつけさせるというのが僕のロ

ボット教室の目的です。

よく国際化と言われ、英語が得意で、日本のこと

を何も知らない日本人をつくってもはっきり言って

役に立ちません。外国に行っても日本のことを何も

話せない日本人はいない方がいい位です。鶴岡出身

の人だったら鶴岡の歴史を英語でちゃんと話せる人

を作っていかないと向こうでは長い間自分で自分の

首をしめるようなことになるのではと思います。だ

から英語で授業をやっているのは英語が分かるとい

うよりも、いつかちゃんと英語でアピールできる人

を作りたいと思っているからです。

学校には新宿から通っている人もいます。車で1

時間半かけて通っている人もいます。何故かという

と英語で授業をやっている、英語の意味づけも違う、

なおかつ年齢に関係なくプログラムに興味のある子

にはプログラムをさせる、教えるのは大変なのです

が、気がつくと毎月10人ずつ子供が増えていって、

毎月僕は家に帰れなくなってしまい本当に新しい教

室をやるためのお金の回し方もだんだん分かるよう

になり、気がつくと55歳になってしまいました。

この子供に対する投資というのは、10投資すると

0になる可能性もある。100とか1000になる可能

性もあるのだと思っています。ロボット作りも大事、

それを動かすための世の中をどう作るかというのも

大事と話しています。僕ら物づくりをしている人は、

こと作りをするための仕組みづくり、最終的には政

治家担当を動かして法律作りもしなきゃいけないと

思っています。一番簡単なことは政治家になったら

と言われるのですが、結局人に投資することは大事

だなと思いました。

致道博物館で庄内論語というのが300円ぐらい

で売られています。鶴岡はこういうのをちゃんと作

れる町なんですね。僕は今茨城にいます。茨城は水

戸藩、荘内藩と水戸藩と言ったら薩摩藩を焼き討ち

にした仲です。僕の友達の何人かは、勝海舟の直系

や柴田勝家の直系です。不思議と歴史を勉強すると

そういう人と出会ったりします。鶴岡の歴史を勉強

して本当によかったなと思っています。鶴岡の人口

13万人、面積当たりの人口密度は低いのですがど

んどん子供に投資してすごい人をたくさん出してい

くといいんじゃないかなと思います。

あいさつ　　羽黒高校　国際科2年／山崎奈央

台湾の台北市に派遣させていただくこととなりま

した、羽黒高校国際科2年の山崎なおです。出発

まで残り1週間を切って今はドキドキとワクワク

でいっぱいです。皆さんの支えがあることを忘れず

感謝の気持ちをもって、又大きく成長してここに

帰ってこれるように精一杯頑張ってきます。

香呂会報告
出席垂員会

◆メイクされた方

加藤一弘君・西川富美子君・佐藤友行君・武田啓之君

藤川享胤君・木村節君・越智茂昭君・菅原成規君

阿部純次君・丸山隆志君・真島吉也君・佐藤詩郎君

富樫松夫君

◆ビジター

鶴岡西RC　阿部悦子君

◆ゲスト

ロボットスクール・ロビンス代表　佐藤　仁氏

青少年交換学生　山崎奈央さん

・工／蔑簡硬磁

越智茂昭君　佐藤さん、ありがとうございました。

山崎さん頑張って下さい。


